

DISCURSOS DEL ACTO RADICAL

"En la UCR empiezan tiempos nuevos"

El gobernador Gustavo Valdés, se lanzó como candidato a presidente del Comité Central de la UCR de Corrientes, invitando a construir un partido "moderno y vigoroso". Hizo un llamado a la unidad del radicalismo y a liderar un espacio político que represente a los trabajadores, mujeres, jóvenes y la educación pública. Subrayó la importancia de un partido que esté a la altura del tiempo presente y llamó a impulsar ideas de cambio. Además, criticó a aquellos correligionarios que buscan obstaculizar el progreso del partido con alianzas cuestionables.

El gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, encabezó un multitudinario acto en la Capital provincial para lanzar su candidatura a la presidencia del Comité Central de la Unión Cívica Radical (UCR).

El acto dio inicio a media mañana en avenida Maipú 3.841 con el auditorio colmado y un nutrido escenario con más de 60 dirigentes radicales, entre legisladores, jefes comunales y funcionarios, como el intendente capitalino, Eduardo Tassano; el presidente de la Convención Provincial de la UCR, Henry Fick y el rector de la Universidad Nacional del Nordeste, Omar Larroza.

Primeramente se leyó en la ocasión un documento titulado El momento es ahora: radicales de Corrientes en apoyo a Gustavo Valdés, en el que manifiestan la necesidad de "un fuerte impulso modernizador" de cara a las elecciones internas del próximo domingo 27.

En su discurso, Valdés agradeció a los afiliados radicales por el apoyo recibido a lo largo de sus años de militancia. "Agradezco a todos por acompañar todos estos años de militancia, trayectoria y lucha, trabajando por la UCR", afirmó el Gobernador, quien busca liderar el partido en un momento clave para su futuro.

Valdés hizo hincapié en la necesidad de que el radicalismo se adapte a los "nuevos tiempos". "Hoy después de mucho tiempo, los radicales tenemos que comenzar a pensar en los nuevos tiempos", subrayó, recordando la lucha del partido en 1983 contra el regreso de las dictaduras militares, y señalando que los problemas actuales requieren una reflexión diferente.

LLAMADO A LA ACCIÓN

El Gobernador destacó que la UCR no puede quedarse en el pasado y debe mantenerse activa y conectada con las necesidades de la sociedad. "Los comités tienen que ser esos lugares para pensar, viendo qué es lo que está pidiendo la sociedad", aseguró.

Valdés hizo un llamado a la acción, señalando que el partido debe reorganizarse para seguir gobernando Corrientes. "Todos los que estamos acá queremos que la UCR siga gobernando la provincia de Corrientes", expresó. Para ello, afirmó, es necesario tener un partido fuerte, con militancia activa y dispuestos a enfrentar los desafíos que vienen.

ESTANCAMIENTO

Durante su intervención, Valdés criticó el estancamiento que ha afectado al partido

en años recientes. "Nuestro partido venía languideciendo", dijo, aludiendo a la falta de reuniones del Comité Central. En este contexto, llamó a revitalizar la UCR y a luchar por los valores que siempre han defendido.

El Gobernador recordó que el radicalismo fue el partido que sacó a la Argentina de "los años de plomo", cuando la dictadura militar perseguía y asesinaba a quienes pensaban diferente. "Nosotros tenemos que impulsar a la sociedad para los nuevos tiempos", agregó.

Valdés también confirmó que habrá elecciones internas en la UCR, recalando la importancia de que se debatan los liderazgos dentro del partido, e insistió en que es momento de estar orgullosos del pasado del radicalismo, pero que también es su responsabilidad construir el futuro.

CUIDAR EL PROCESO ELECTORAL

A su vez, hizo un llamado a los representantes de la UCR en toda la provincia, instándolos a participar activamente en la definición del rumbo del partido. "Hoy convocamos a cada uno de los representantes de la UCR de la provincia porque estamos definiendo el rumbo del futuro de la sociedad", enfatizó.

Valdés pidió a la militancia que se aseguren de presentar correctamente los avales de cada lista, destacando la importancia de contar con un partido sólido. "Es fundamental que los avales estén debidamente presentados por cada lista para que tengamos un partido fuerte", añadió.

CRÍTICAS

Asimismo, criticó a aquellos correligionarios que han optado por no participar en el proceso electoral, acusándolos de connivencia con el kirchnerismo. "Nos duele cuando vemos correligionarios que no quieren votar", expresó con preocupación.

Valdés indicó que ya se habían vencido los plazos para votar, pero que las "trapiondas" han retrasado el proceso. "Esperamos más de lo tolerable las trapiondas", señaló, en referencia a los obstáculos internos que han surgido en el camino.

En ese sentido, el Gobernador reiteró que la UCR debe mirar hacia adelante, dando lugar a los jóvenes y renovando el liderazgo del partido. "Nosotros tenemos que mirar hacia adelante, darle paso a los jóvenes, a los nuevos tiempos para que la UCR siga transformando la provincia de Corrientes", afirmó.

"La mayoría lo apoya"



El Jefe comunal se mostró como un firme defensor de la unidad dentro del partido, y reafirmó su apoyo liderazgo de Valdés subrayando la importancia de la cohesión dentro del radicalismo correntino para seguir fortaleciendo el espacio político.

"Un partido moderno"



El Ministro de Obras indicó que, a nivel provincial, todo apunta a que se logrará una lista única, aunque dejó abierta la posibilidad de seguir negociando en la Capital. No descartó la posibilidad de continuar con su propio mandato en el distrito más importante de la Provincia.

"La UCR es fuerte"



El Senador nacional destacó el valor histórico del partido y señaló que el compromiso de Valdés representa un impulso para el futuro del radicalismo. Subrayó la fortaleza de la UCR en Corrientes, que ha mantenido el control de la gobernación desde 2001. Este hecho, afirmó, refleja la confianza que los ciudadanos depositan en el partido y su relevancia en el contexto nacional. "Es un radicalismo fuerte, que tiene mucho para aportar al partido a nivel nacional", sostuvo.

"Afiliación histórica"



El presidente de la Convención Provincial de la UCR, Henry Fick, agradeció la participación de la militancia y señaló que desde abril están a cargo del proceso electoral interno del partido. Además, destacó la masiva afiliación alcanzada, con un 60 por ciento de mujeres y un 40 por ciento de jóvenes, como un logro importante para la UCR. Aseguró que las listas para las elecciones del domingo 27 se presentarán el sábado, y ratificó su apoyo a Valdés.

FOTOS ARCHIVO